
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage erklärt Beigeordnete Theis-Scholz die ADD habe das Signal gegeben, dass wenn alle 

Kriterien von Seiten der Stadt erfüllt sind, es keinen Widerspruch der ADD gegen die 

Zusammenlegung geben werde. 

 


